

PUBLICATION

« Au détour de Noëlle », un roman nature

Dans son premier roman « Au détour de Noëlle », Nicole Collard propose une plongée dans la nature et dans la nature humaine.

Nicole Collard vient de sortir son premier roman, intitulé *Au détour de Noëlle* aux éditions Memory. Un ouvrage qui interroge l'idée de nature. « L'idée de l'histoire en soi m'est venue un après-midi, à l'approche de Noël. J'ai réfléchi à une sorte de conte qui serait lié à cette fête, et mon imagination a fait le reste petit à petit. L'écriture en tant que telle m'a pris environ un an et demi, à temps partiel et lorsque je bénéficiais de périodes calmes. J'écrivais en général dans la nature, cela m'a aidé à trouver l'inspiration et les mots pour le dire. »

La nature, source d'inspiration

Un livre qui, selon elle, devrait plaire aux amoureux de la nature et des animaux. « Ainsi qu'aux lecteurs qui aiment se laisser émouvoir par des situations de vie et des personnages hauts en couleur, Il y a des moments tristes,



Nicole Collard a présenté son premier roman lors de la Fête du livre des éditions Memory.

mais également des anecdotes amusantes, et beaucoup de liens d'amitié humaine et de complicité animale. Il y a également deux histoires d'amour parallèles. »

La nature qui fut vraiment une source d'inspiration pour Nicole Collard. « J'ai moi-même un cheval qui est mon complice et mon ami depuis de nombreuses années. Nous nous promenons souvent dans la nature et c'est celle-ci qui a été la source de pas mal de mes inspirations, par rapport à des lieux qui existent réellement, entre autres. J'avais envie de donner un petit côté animaliste à l'histoire,

que l'on perçoive une volonté de vivre en harmonie avec la nature. »

Nicole Collard qui, par ailleurs, avoue déjà plancher sur un deuxième roman. « C'est l'histoire de jumelles télépathes qui vivent dans une grande famille heureuse jusqu'à ce qu'un accident mortel survienne. Le récit se passe en Belgique avec, en parallèle, une histoire sur une île de l'archipel de Stockholm. » ■

» « Au détour de Noëlle », Nicole Collard, Editions Memory. En vente dans les librairies ou sur www.editionsmemory.be

VITE DIT

Brabant, Liège et Gaume

D'origine liégeoise, Nicole Collard a suivi une formation en sciences économiques. Elle a ensuite quitté la Cité ardente pour entamer une carrière professionnelle à Louvain-la-Neuve, en tant qu'assistante de direction dans un bureau d'études. Le Brabant wallon est devenu sa terre d'accueil. La Gaume occupe une place importante dans son cœur, pour y avoir passé d'innombrables étés.

Trois orphelines au destin croisé

« Au détour de Noëlle » propose l'histoire de trois orphelines, Noëlle, Ombeline et Feng, qui ont grandi dans le foyer des religieuses Ursulines au pied de la montagne de Bueren à Liège. Au gré des années, les liens qui les unissent sont devenus indéfectibles, et leur amitié, inébranlable. Les

aléas de la vie les entraîneront vers d'autres horizons. Jusqu'au jour où un événement bien triste bouleverse leur si précieux trio.

Fête du livre chez Memory

Le livre « Au détour de Noëlle » a été présenté lors de la Fête du livre organisé par les Éditions Memory. Plus d'une centaine de personnes sont venues à la rencontre des auteurs de l'éditeur de Tillet (Sainte-Ode). Ils ont proposé un accueil chaleureux à cette dernière sortie.

Une photographe libramontoise

Si l'auteure, Nicole Collard, s'est installée dans le Brabant, ce livre a néanmoins une touche provinciale. En effet, la photographie de couverture est l'œuvre de la Libramontoise Ania Tinant, une amoureuse de la nature et notamment des renards.

MARCHE-EN-FAMENNE

Journée festive autour de l'archerie

Le dimanche 12 mai, entre 11 h et 17 h, le Famenne & Art Museum (FAM) organise l'Archery'FAM, une journée festive autour de l'archerie, avec des animations et des démonstrations pour tous.

Tout au long de la journée, des animations d'archerie seront présentées, accessibles à tout un chacun, gratuitement.

Au programme : un tournoi d'Archery Tag, des initiations au tir à l'arc médiéval et moderne, des animations et démonstrations, des ateliers pour enfants, château



Les Archers du Bailli, compagnie de reconstitution historique, proposeront des initiations.

gonflable, food trucks, bar... En outre, les Archers du

Bailli, compagnie de reconstitution historique du XV^e siècle, proposeront des initiations au tir à l'arc traditionnel, « tout en bois » (pas de matériaux composites, pas de viseur...), tel celui de Robin des Bois, qui a donné ses lettres de noblesse à l'archerie européenne.

Des démonstrations ponctueront également la journée, où différents types de tirs illustreront l'équipement de base de l'archer médiéval, tant pour la chasse que pour la guerre.

Un tournoi d'Archery Tag

À mi-chemin entre tir à l'arc et paintball, l'Archery

Tag se joue entre deux équipes qui s'affrontent sur un terrain parsemé d'obstacles. Les joueurs sont équipés d'arc et de flèches pourvues d'un embout en mousse et chacun porte un masque protégeant son visage.

Pour participer, il suffit de former une équipe de cinq personnes et s'inscrire sur fam@marche.be ou au 084 32 70 60. Tournoi accessible dès 12 ans. 8 € par personne. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 7 mai. ■

» Plus d'infos : www.famenneartmuseum.be